Laura Palacio reactiva su ilusión para los Juegos de Tokio

La deportista del Gimnasio Vistabella y la AD de la Policía Nacional espera representar a España en el estreno olímpico del arte marcial

DIARIO DE AVISOS

Santa Cruz de Tenerife

Laura Palacio ya tiene un nuevo objetivo. Después de sus enormes resultados a nivel nacional, europeo y mundial, el estreno del karate como deporte olímpico en los Juegos de Tokio de 2020 ha abierto un horizonte de ilusión en la deportista madrileña del Gimnasio Vistabella y la Agrupación Deportiva de la Policía Nacional.

Palacio quiere ser olímpica y con ese reto ha comenzado una temporada en la que, consciente de la dificultad que entraña el conseguir una plaza para Tokio, no va a escatimar en esfuerzos a la hora de sumar la experiencia. Y es que en la capital japonesa se unifican varios pesos y solo habrá tres divisiones. La clasificación directa por la vía de la clasificación mundial está reservada solo para las dos primeras del ranking, y las demás plazas se ganan a través de un preolímpico más dos de libre designación.

Con una competencia atroz para estar en el estreno del karate como deporte olímpico, Palacio va dando los pasos correctos dentro de la Premier League. Un oro, una plata, un séptimo y un noveno puesto son

su balance hasta ahora, más una lesión muscular que le impidió estar en la primera cita del curso, en París. "Estamos en el camino, los resultados han sido buenísimos, porque, además de los hecho en el circuito mundial, Laura ganó también el Campeonato de España individual por sexta vez y asimismo por equipos", explicaba Javier Orán, su entrenador, que ve "muchas posibilidades" para que Palacio pueda cumplir el que podría ser su último sueño deportivamente hablando.

Después de un año con escasa participación, las sensaciones también han sido casi inmejorables, pese al mal comienzo de curso con el problema muscular que le impidió estar en París. "Sabemos que va a ser complicado, porque con la unificación de los pesos para los Juegos Olímpicos es difícil, pero creemos en ello y vamos a luchar", señalaba Orán, casi tan ilusionado como Palacio.



LAURA PALACIO, EN UN ENTRENAMIENTO EN EL GIMNASIO VISTABELLA. Sergio Méndez

AL DETALLE

El Europeo de Novi Sad, otro paso más

Laura Palacio conoció en estos días la noticia de que estará en la selección que representará a España en el Campeonato de Europa que se celebrará en Novi Sad (Serbia). La deportista madrileña afincada en Tenerife competirá en kumite en individual y también por equipos en una competición donde ya sabe lo que es subirse al podio